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Rechtliche Behandlung von Derivaten
Ein Casebook

This book addresses the legal background of the derivative business. The author
analyses existing rules and comes to the conclusion that further regulation is
superfluous. The European legal systems are aware of substantiated principles that are
applicable to this type of business, such as those from the insurance and gambling fields.
Established instruments of the law of obligations and criminal law offer better protection
than the mere expansion of supervisory authorities.

Das Buch befasst sich mit dem rechtlichen Hintergrund des Derivatgeschäfts. Der
Verfasser analysiert die bestehenden Regeln und gelangt zu dem Ergebnis, dass weitere
Regulierungen überflüssig sind. Die europäischen Rechtssysteme kennen fundierte
Prinzipien, die auf diese Geschäfte anwendbar sind, zum Beispiel aus den Bereichen
Versicherung und Glücksspiel. Bewährte Instrumente des Schuldrechts und des
Strafrechts bieten einen besseren Schutz als der Ausbau der Aufsichtsbehörden.
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